



浜っ子

【学校教育目標】
よく学び 心豊かで
たくましく生きる児童の育成

ひたちなか市立
那珂湊第二小学校
学校だより No. 2
令和4年4月15日



令和4年度 みんなそろってスタートしました

学校の花壇の花々が色とりどりに咲き誇り、春真っ盛りです。

学校は、4月6日の始業式に続いて4月7日に入学式を実施し、16名のかわいい新入生を迎えました。新入生は、入学式で担任の先生から名前を呼ばれると、大きな声でしっかりと返事をすることができました。全校児童125名がそろって、令和4年度のスタートです。



入学式から一週間がたち、1年生も、上級生に手をつないでもらったり、保護者の方に付き添ってもらったりして、元気に登校しています。各教室では、和気藹々とした雰囲気の中で、授業が始まりました。また、昼休みには、子供たちが汗をかきながら外で元気に走り回る姿がみられます。

充実した1年になるよう私たち教職員も全力で努めてまいります。どうぞよろしくお願い申し上げます。

交通安全教室を実施しました

4月13日に、4年生以外の学年で交通安全教室を行いました。4年生は、4月20日に交通公園に行き、交通安全教室を実施する予定です。

本校の登下校は、通学班ではなく個人です。学校の周辺は狭い道路が多く、歩道や信号がない箇所もたくさんあります。登下校中、子供が巻き込まれる交通事故は少なくありません。子供たちが、「自分の命は自分で守る」ことができるよう、学校では、以下の2つのことについて改めて指導しました。

- 1 道路は右側を歩きます。路側帯がある場合は、その内側を歩きます。(左側を歩く方が安全な場合は個別に指導しています。) 広がって歩くことは危険です。**
- 2 道路を渡るときには、横断歩道を渡ります。**

交通安全教室後、子供たちの登校の様子に変化がみられます。「学んだことを意識しているのだな・・・」と、うれしく思います。

ご家庭においても、登下校の交通安全および自転車の乗り方等について、繰り返しお話していただくようお願いいたします。



大きくなったかな？健康かな？

年度始めの定期健康診断が始まりました。5、6月には歯科検診や内科検診も実施予定です。

長引くコロナ禍で、子供たちの体力の低下が心配されています。心身の健康は、すべての活動の基本となります。保護者の皆様におかれましては、基本的な生活習慣として、「早寝、早起き、朝ごはん」にご協力ください。学校でも、感染対策を講じながら、しっかりと体を動かし、体力向上に努めてまいります。